

[News](#)

News: Bosseltour der Interessengemeinschaft Loog

Beigetragen von JNN am 15. Mär 2019 - 12:26 Uhr

Am vergangenen Sonntag, trafen sich insgesamt 39 Personen, im Alter von 8 bis fast 98 Jahre, sowie einige Bosselkugeln zur diesjährigen Bossel- und Grünkohltour der Interessengemeinschaft Loog.

Bei durchwachsenem Wetter ging es ab 11:00 von der „Domäne Loog“, unter Einsatz des „Glühmobils“, zur „Domäne Bill“, die man eigentlich gegen 12:30 erreichen wollte. Alle Werfer waren auch gut in Form, jedoch hatten die Bosselkugeln einen wirklich schlechten Tag erwischt. Manche flogen lieber hoch statt weit, andere versteckten sich unverständlicherweise immer wieder in diversen Schloten und Gräben, statt vernünftig geradeaus zu rollen. Dies, wie auch mehrere Stopps an dem vorausfahrenden Glühmobil, führten zu einiger Verspätung. Aber gegen halb zwei konnten sich schließlich alle über den von Familie Ahrends und dem Bill-Team hervorragend und reichhaltig zubereiteten Grünkohl hermachen. Das Fuhrunternehmen Schwips stellte für den Hin- und Rückweg dankenswerterweise einen Pferdebus bereit, damit jeder Loogster die Möglichkeit hatte, zumindest am Grünkohlessen teilzunehmen.

Der Rückweg wurde in lockerer Runde ohne nennenswerte Probleme bewältigt. Auch die Bosselkugeln fügten sich schließlich. Der Abschluss dieses schönen und lustigen Tages fand dann in geselliger privater Runde statt.

JNN-FOTO: RUDI KOLANUS

Article pictures

